
令和２年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月３０日）

２－１

県 民 連 合 ９番 三 村 博 隆

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 首都圏からの移住・定住の推進について 知 事 地 域 振 興 課

新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえ、移住・定住の

推進にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねた

い。

二 小規模事業者の事業承継について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、小規模事業者の事業承継支援にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

三 高校生の就職対策について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校における生徒の就職支援に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 高等学校教育について 〃 〃

１ 県教育委員会は、県立高等学校において、ＩＣＴを活用

した学習活動にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立高等学校におけるコミュニティ・

スクールの導入にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

五 児童生徒の体力の向上について 〃 〃

県教育委員会は、臨時休業等により低下が懸念される児童

生徒の体力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 地域におけるスポーツ関係団体への支援について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県民のスポーツ活動の再開に向け、地域におけるスポーツ

関係団体の取組を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

七 農林水産業の振興と支援について

１ 県は、新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえ、県産 農林水産部長 農産物流通課

農林水産物の地産地消の推進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

２ 県は、新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえ、花き 〃 園 芸 課

農家の支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、担い手農家の経営管理能力の向上をどのように支 〃 農業担い手課

援していくのか尋ねたい。

八 ごみの減量化について 生活環境部長 一般廃棄物課

県は、ごみの減量化にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

九 県と市町村の情報共有について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、新型コロナウイルス感染症対策について、市町村と

の情報共有をどのように図っていくのか尋ねたい。

十 災害時の車中での避難について 危機管理部長 災 害 対 策 課

災害時の車中での避難のリスクについて、注意喚起をすべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 県管理河川の復旧と改修について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

１ 県は、令和元年東日本台風等による県管理河川の被災

箇所について、復旧が完了するまでの間、周辺住民の安

全・安心の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県は、県管理河川の堤防の強化にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。


